

REUNIONES DEL GRUPO DE TRABAJO.

Durante el curso se han realizado varias reuniones presenciales, tres durante el primer trimestre y dos en el segundo.

A principio de curso nos reunimos para concretar los objetivos finales del grupo de trabajo, y que cada participante pudiera conocerlos y decidir en cuales podría participar más activamente. Una vez constituido formalmente el grupo nos reunimos para informar de los detalles de cómo sería la evaluación de los participantes y de la consecución de los diferentes objetivos.

El proyecto queda publicado en Colabora 3.0 en un hilo del Foro el 30 de noviembre de 2018.

A mediados de diciembre hicimos una reunión para valorar el estado de los objetivos.

A finales de enero y mediados de febrero se realizaron las sesiones conjuntas para valorar cómo se iban desarrollando los objetivos. Se decide en esta última abrir un hilo en Colabora 3.0 para comentar el estado de los objetivos.

Durante todo el curso ha existido comunicación directa, por mensajería o telefónica, según el momento y las diferentes necesidades, y especialmente en el tercer trimestre, en el que el cambio de horarios del profesorado y el seguimiento del alumnado en la FCT, hace más complicado la reunión en persona.

Para la comunicación entre participantes también se ha utilizado los documentos compartidos, el dominio iesdbosco en general y la plataforma colabora 3.0.

En el transcurso del tercer trimestre se han abierto dos hilos de discusión en foro, uno para la feria de las ciencias y otro final para la evaluación del grupo de trabajo por parte de los participantes, en el cual aún hoy estamos interviniendo.